

Environs de Moulins → Vivre son pays

➔ PRÈS DE CHEZ VOUS



À SAINT-ENNEMOND. Le club des aînés a organisé une journée « portes ouvertes » à la salle des fêtes. Les visiteurs ont pu déguster les pâtisseries préparées par les membres, découvrir les travaux de broderie et d'aiguilles, mais aussi participer à la tombola proposée pour l'occasion.



À AVERMES. Christian Place, président de la caisse locale du Crédit Agricole Centre-France, Thierry Peyraud, responsable d'animation commerciale Allier-Creuse et Roger Litaudon, responsable du secteur de Moulins, ont remis un chèque de 3.000 € à Thourya Albert, directrice de l'IFI 03, au titre de la taxe d'apprentissage.

▣ AVERMES

Un sujet sensible traité avec humour

Invitée par le centre intercommunal d'action sociale (CIAS) de Moulins Communauté, Obrigado, une compagnie théâtrale d'Ile-de-France spécialisée dans les comédies burlesques pour le jeune public, a présenté « J'ai papa sommeil », un spectacle qui aborde avec beaucoup d'humour le sujet sensible de l'endormissement des enfants.

À la fin de la pièce, les



SCÈNE. La compagnie Obrigado a présenté un spectacle qui aborde avec humour le sujet de l'endormissement des enfants.

parents ainsi que les instituteurs et institutrices des écoles de l'agglomération moulinoise, ont pu échanger avec les responsables du CIAS et être sensibilisé aux différentes phases du sommeil ainsi que les gestes à faire et à éviter avant de dormir. ■

➔ À savoir. Le CIAS organisera, samedi 7 juillet, une manifestation gratuite et ouverte à tous, en plein air avec la projection d'un film, à côté d'Isléa.

▣ TOULON-SUR-ALLIER

Une centaine d'inscrits au concours de pétanque

Le concours de pétanque organisé par le comité des fêtes et le club de gym volontaire a pratiquement atteint l'objectif fixé cette année : 100 joueurs. Certes les conditions atmosphériques n'étaient pas aussi favorables que l'an passé mais la soirée marquée par une « pluie de



PRIX DE TOULON. La remise des prix par les présidents Fabienne Bonjean et Roland Hervé, en présence d'Éliane Coulon, adjointe aux associations et de conseillers.

CLUB DES AÎNÉS. Soixante-quize adhérents ont participé au repas champêtre de juin du club des aînés, concocté par les inséparables Marie-France et Christiane. Une agréable journée alliant le plaisir de la table et activités ludiques, en présence Marie-Pierre Caillaud, adjointe chargée de la vie associative. Prochaine réunion, jeudi 28 juin. Jeudi 5 juillet, sortie champêtre à l'étang de Dornes avec repas tiré du sac. ■

CONSEIL MUNICIPAL. Le prochain Conseil municipal se tien-